



うさぎぐみだより

認定こども園 新宿ベアーズ

2020年9月1日

おたより担当：

まだまだ暑いですが、とんぼが飛び始め季節が少しずつ秋に移り変わってきています。8月は、戸外へ出掛けることが出来ませんでした。室内遊びを中心にしながら、水遊びや絵の具、寒天、氷等の感触あそびも取り入れてみました。感触あそびは、初めての触感に様々な反応を見せてくれた子どもたちです。

引き続き、暑い日が続きます。こまめな水分補給と休息をしながら体調や熱中症に気を付けていきたいと思います。

<9月の予定>

1日（火）避難訓練 3日（木）身体測定



<9月のわらい>

- 身の回りのことに興味を持ち、意欲的にやってみようとする。
- 保育者や友だちと体操したり、リズムに合わせてたりして体を動かすことを楽しむ。



お誕生日 おめでとう！！

さん

フリッ、フリッ、フリッ～

寒天あそびをしました。3色の寒天を見て、興味津々の子ども達。惹きつけられる様に集まってきます。1人1つの寒天のタッパーを渡し、まずは指先で触り、次に自分でタッパーから寒天を出そうとしてプルッ、プルッとした感触に、思わず手を引っ込める子ども、すでに寒天の虜となり寒天を握りしめる子ども等、様々な反応がありました。徐々に感触に慣れると、冷たい寒天を手のひらと指でギュ～ッと握りつぶす気持ち良さを、思いっきり楽しんでいました。最後は、クラッシュゼリーのように粉々になった寒天を透明のカップに入れて、ジュース屋さんが開店！様々な色の寒天を混ぜて入れると、とてもきれいな色合いで「キラキラ～！」という子どもや、本当に食べそうな勢いで口を「あ～ん！」と開ける子どももいました。



お友達が気になります！

高月の子ども達は、壊して楽しむ遊びから作る楽しさを知り、今、ブロックを重ね、イメージして遊び始めたり、お友達や保育者が遊んでいることを真似したりして、やってみようとする姿があります。低月の子ども達は、保育者が作った物を壊す遊びが盛んで、高月のお友達が遊んでいることに興味を持ちはじめています。それぞれの子ども達が順調に成長していますが、作りたい気持ちと壊す遊びが楽しいが盛んなクラスなので、作った物を壊されそうになって怒る高月の子ども達と、お友達が作った物を壊さないように止められる低月の子ども達。どちらもやりたいことが不完全燃焼気味・・・という事で、それぞれが思う存分やりたい遊びができるように、環境を作ったり、2グループに分かれての活動を少し取り入れたりしていければと考えています。